
 

 

 

 

第 7 回 放送番組審議会 

 

議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4 年 12 月 12 日 

株式会社コミュニティシェア FM 
 

 

 

 



1. 開催年月    令和 4 年 12 月 12 日 月曜日 午後 14 時より 

2. 開催場所    株式会社リゾン 会議室 

3. 委員の出席   出席委員数 4 名（委員総数 5 名） 

放送事業者側出席者：2 名 他、議事録作成者 

4. 議題 

① 局長挨拶 

② 番組審議 

 

5. 議事の概要 

放送番組 収録番組『上田清司の日本再生』 

※2022 年 10 月からの新番組 10/1（初回）・11/26 放送分 

 

6. 議事内容 

① 局長挨拶 

◼ 4 市（朝霞市・志木市・和光市・新座市）の市政情報番組がスタートしました。年明け 1 月 19

日には、志木市と防災協定の調印式をおこないます。 

◼ 現スポンサー様へ、775 の活動報告をしながら、お礼も兼ねて順次訪問をしています。 

◼ 来年以降、専門業者と連携して、聴取しにくい場所の改善に注力していきたい。 

 

②番組審議 

以下の番組について、放送視聴された感想や意見、課題点を挙げていただき、委員同士での意見交換や

必要に応じて、事業者からの説明・回答をおこなった。 

 

委員長）番組名を聞いたときに、政治的な内容なのかなと懸念したのですが、政治のことは一切なく、

安心して聞くことが出来た。埼玉県の良さをアピールしていて非常に勉強になった。今後も継続して、

新しい何かを見出してくれる番組になればと思った。 

 

委員）以前、指摘したパーソナリティーの声の割れが改善され、聞きやすくなったが、会話の声が小さ

く、曲が流れると大きくなるから同じ音量で聞いていると驚いてしまう。うまく調整できるのであれば

お願いしたい。番組は非常に楽しく聞かせてもらった。18 歳以上の学生・地域の市民と対談をするのも

楽しいかなと思った。聞いてみたい。政治に興味が沸けば、選挙率が上がるなど、よき方向に進むので

はと感じた。素晴らしい番組ですね！ 

 

委員）すごく楽しく聞くことができた。声も聞き取りやすかった。775FM はいつも車中がアプリ（リス

ラジ）で聴いている。対談！大賛成です。ゲストを招いたり、パネルディスカッション形式にしても楽

しそう。今後、楽しい番組になっていくと感じた。 

 

委員）一方的な話ではなく、会話のキャッチボールがあっても良かった。視聴者からの質問に答えるコ

ーナーも面白そう。 

 



委員長）質問コーナーは今後取り入れていこうかと検討しています。対談もいいですね！楽しくリスナ

ーさんが聞いてくれる工夫を今後もしていきたい番組です。 

 

事業者）皆さま、様々な意見をいただきありがとうございました。その他、ご意見ございましたらお願

いします。 

 

委員）生放送内に、コロナウイルス感染症にかかった時の対策コーナーを作ってみてはいかがでしょ

う。 

 

委員）地域の飲食に関わる情報番組も面白いかも！一から情報収集して発信は大変なので、すでに活動

されている地域の方を巻き込んで進めていくのが良いと思います。 

 

委員）聴取エリア内でも室内だとラジオが聞きづらい場所もあるので、アプリ（リスラジ）のダウンロ

ード方法や、775FM の聞き方の宣伝に力をいれてほしいです。リスナーを増やしてほしい。 

 

委員長）では、これで会を終了します。 

 

7. 審議機関の答申または改善に対してとった措置 

担当者に報告し、今後の FM の運営の参考にした。 

 

8. 2022 年 12 月 13 日火曜日に社内にて報告し、ホームページにて議事録を公開した。 

https://775fm.co.jp/ 

 

 社名 ：  株式会社 コミュニティシェア FM   


